



N° 127

Le 2 juin 1993

## LE CANADA CONSIDÈRE LES ÉLECTIONS AU CAMBODGE LIBRES ET ÉQUITABLES

La ministre des Affaires extérieures, M<sup>me</sup> Barbara McDougall, a exprimé aujourd'hui sa satisfaction quant au déroulement du scrutin au Cambodge et elle a exhorté toutes les parties à en accepter inconditionnellement les résultats. Près de 90 p. 100 des électeurs inscrits ont exprimé leur suffrage du 23 au 28 mai, sous la surveillance des Nations Unies.

«Même si le dépouillement se poursuit toujours et qu'il faudra encore quelques jours avant d'en connaître le résultat, ce scrutin représente une étape importante pour le peuple du Cambodge», a déclaré M<sup>me</sup> McDougall.

Tout comme le représentant spécial du secrétaire général des Nations Unies, M. Yasushi Akashi, la ministre estime que les élections ont été libres et équitables.

«Ce scrutin montre clairement que les Cambodgiens aspirent fortement à la réconciliation nationale et à l'établissement d'un gouvernement démocratique. Il reviendra maintenant aux partis représentés à l'assemblée constituante de se concerter pour rédiger une nouvelle constitution répondant à ces attentes», a ajouté la ministre.

M<sup>me</sup> McDougall a dit que le Canada continuera d'appuyer le processus démocratique au Cambodge et souhaite pouvoir travailler avec un gouvernement qui reflétera la volonté de sa population. Le Canada estime que le prince Norodom Sihanouk joue un rôle crucial dans l'émergence d'un nouveau Cambodge.

La ministre McDougall a loué le rôle qu'ont joué une centaine de civils et plus de 200 soldats canadiens dans ce scrutin. Les quelque 35 volontaires des Nations Unies en provenance du Canada, qui ont contribué à l'organisation des élections, et les 50 agents canadiens qui ont supervisé le

vote et aidé au dépouillement ont vécu pendant de nombreux mois des situations difficiles et parfois dangereuses.

«La contribution des gardiens de la paix du Canada, tant civils que militaires, fait partie de la noble tradition d'internationalisme du Canada», a fait valoir la ministre.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Services des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874